

# Du lundi 5 au mardi 13 janvier 2026

## Quand les enfants racontent ce qu'ils font à l'école...

« Le père noël nous a apporté des cadeaux ».

« Il y a deux nouveaux élèves dans la classe : Inaya et Alan. »

### Le père noël est passé

Au retour des vacances, nous avons eu l'agréable surprise de découvrir des cadeaux au pied du sapin de la classe.

Chacun a pu ouvrir les cadeaux. Nous avons reçu un globe, des instruments de musique, des sabliers pour la cour, des tenues de cuisinier avec les ustensiles, un livre sur les métiers, un tracteur et des playmobilis.

« Merci père noël ! »



### Bienvenue Alan et Inaya

Depuis une semaine, deux nouveaux camarades ont rejoint l'effectif de la classe : Alan et Inaya. Ils sont en toute petite section, dans le groupe des oranges.



## Du côté des apprentissages

Côté motricité, les élèves ont pu s'exercer à danser avec un objet comme sur une scène de spectacle.

Nous avons appris des mots de vocabulaire en lien avec la saison de l'hiver.

Nous préparons des couronnes très colorées, que nous avons hâte de rapporter à la maison.



Nous avons aussi participé à la confection des cartes de vœux à destination des résidents de la Marpa. Les MS ont mis à profit leur belle écriture en écrivant le message « bonne année ».

Les PS et les TPS ont joué au jeu « Ludanimo » où il faut se déplacer sur le parcours en fonction des couleurs du dé.



## Le coin des anniversaires

Manoé a soufflé ses 5 bougies au retour des vacances

## Éveil musical

Nous avons appris une chanson sur le thème de la musique avec Camille : « Nous sommes des musiciens »



## Journée blanche

Mardi 13 janvier, la classe des TPS-PS-MS a vécu une journée blanche pleine de découvertes !

Les élèves ont commencé par réaliser plusieurs activités artistiques : ils ont décoré le corps d'un mouton avec du coton, puis peint un ours polaire avec leurs doigts, explorant ainsi différentes textures.

Les enfants ont aussi joué à des jeux sur le thème du blanc, comme le memory ou le loto, favorisant l'observation et le langage.

Enfin, chaque élève a eu le plaisir de présenter son objet blanc apporté de la maison.

Tout au long de la journée, les élèves ont pu écouter de belles histoires autour de la couleur blanche, parfois même en essayant de deviner les dialogues manquants des personnages.

Cette journée blanche a été riche en apprentissages, en manipulation et en partage. Les élèves se donnent rendez-vous le mardi 27 janvier pour la prochaine journée couleur autour du orange !



Les élèves, Neyla, Alexandra, Rachel et Sophie